

アシストネットだより

2017,7,10
栃木市立西方小学校

とちぎ未来アシストネット

学校・家庭・地域の連携・協力を組織的に発展させ、より効果的に「学校支援（教育の充実）」や「地域の絆づくり」等を図る教育システム（平成24年度より導入）

鶴が岡集会

前回号でお知らせしたとおり、鶴が岡集会の様子を裏面に掲載します。

地域のおじいさん、おばあさんとの活動を通して、おじいさん、おばあさんに感謝の気持ちを持ち、温かい気持ちでふれ合うことを目的にした行事です。

実行委員会が組織され、

「おじいさん おばあさんと 楽しく なかよく ふれあい、

いろいろ学べる鶴が岡集会にしよう」

というスローガンを自分たちで決め、この日に向け、準備してきました。

当日は、まず、全体会で、いらっしゃったおじいさん、おばあさんに、学校の紹介をしました。実行委員の児童を中心に考えました。また、歌のプレゼントでは、例年恒例の「にしかたよ わがふるさと」と今年は、「花は咲く」を歌いました。感謝の気持ちを込めて、一生懸命に歌いました。その後、各学年、ブロックに分かれ、それぞれの活動を行いました。折紙や輪投げ、竹とんぼやこま回しを行ったり、お手玉やすいとんを作ったりしました。子ども達は、とても嬉しそうに、おじいさん、おばあさんと活動をしていました。コツや作り方を教えていただく中で、改めて、おじいさん、おばあさんのすごさ、優しさを感じていました。ご参加くださり、誠にありがとうございました。



○児童の声おじいさんおばあさんとふれあって、おじいさんおばあさんの優しさが分かりました。

6年 伊藤正浩さん

○これからも一生懸命頑張ろうと思いました。楽しくすいとんを作れたのは、おばあさん、おじいさんのおかげなので感謝の気持ちをもって生活しようと思いました。

6年 駒場美咲さん



全体会

歌のプレゼントをしました。

各学年に分かれての交流

とても楽しいひとときでした。↓



このたよりは、西方小ホームページでご覧いただけます。